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令 和 ５ 年 館 林 市 議 会 第 ３ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．柴 田   信  君 【一問一答】 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市における大型

ほ場整備の進捗及

び今後の農業振興

について  

 現在本市におきまして、様々な農業振興につい

ての取り組みが計画されておりますが、その中で

も大型のほ場整備の取り組みが実施されていま

す。 

 現在の状況についてお伺いいたします。 

 

①野辺地区の現況についてお伺いいたします。 

②野辺地区の整備の事業目的についてお伺いい

たします。 

③野辺地区の整備の事業概要についてお伺いい

たします。 

④野辺地区の整備の費用負担についてお伺いい

たします。 

⑤野辺地区の進捗状況についてお伺いいたしま

す。 

⑥木戸地区、大島地区の整備の進捗についてお伺

いいたします。 

⑦本市の今後の農業振興についてお伺いいたし

ます。 

 

所管部長 

(2)本市における物価

高騰に伴う市民に

対する生活支援の

取り組みについて 

 長引くコロナ禍やウクライナ侵略における影

響及び、円安による物価の高騰、エネルギー価格

の上昇等、現在の市民生活は経済的に大変な苦労

を伴っております。そのような市民の皆様に、本

市としてどのような取り組みをして支援してい

くのかをお伺いいたします。 

 

①今年度に実施している支援の取り組みについ

てお伺いいたします。 

②電力・ガス・食料品等価格高騰重点支援給付金

についての内容をお伺いいたします。 

③デジタル地域通貨キャンペーン事業の詳細に

ついてお伺いいたします。 

④ぽんちゃんＰａｙキャンペーン支援窓口、使い

方講座の詳細をお伺いいたします。 

⑤学校給食用食材費高騰分補填事業について詳

細をお伺いいたします。 

⑥本市の今後の市民に対する生活支援の取り組

みについてお伺いいたします。 

 

市長・所管部

長 
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２．堀 口 きく枝  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)災害時の取組につ

いて 

 市民の暮らしと命を守る為、災害時における市

の取組について問う。 

 

①ハザードブックについて。 

②災害ケースマネジメントについて。 

③ペット同行の避難について。 

④避難所の施設環境について。 

⑤災害時のブルーシート等について。 

⑥災害時の障がい者支援について。 

 

所管部長 
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３．飯 島 一 志  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)子ども会育成会な

どの地域組織の現

状とこれからのあ

り方について 

 少子高齢が進行する中で、新型コロナウイルス

感染症や多様化する価値観が、地域の「絆」の弱

体化を加速させています。これからの地域の新し

い「繋がり」を皆さんと一緒に考えたいと思いま

す。 

 

①小学校の児童数と子ども会に加入している児

童の割合について伺います。 

②全子ども会育成会数と休止している割合につ

いて伺います。 

③子ども会育成会の弱体化の原因と危機感はあ

るか伺います。 

④学校区の子ども会育成会の役割と活動内容に

ついて伺います。 

⑤休止している学校区の子ども会育成会の数に

ついて伺います。 

⑥子ども会育成団体連絡協議会（市子育連）の役

割と過去の活動内容を伺います。 

⑦会則にある「目的」に対応した事業について伺

います。 

⑧地域組織における現状の組織体制（会長をトッ

プとした役員体制）の弊害について伺います。 

⑨事業が目的の組織からの脱却について伺いま

す。 

⑩ライトコミュニティの概念を持つ新たな組織

を普及させる意志はあるか伺います。 

⑪新たな組織を普及させるために必要な人材育

成と確保の意志はあるか伺います。 

 

所管部長 

 



 

 

- 4 - 

４．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

 

５．田 辺 純 子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)政策課題の取り扱

いについて 

 政策課題として何点か挙げられているものの、

なかなか解決方法、手段が講じられないのが現実

です。予算との兼ね合いも含めて、実現に向けた

意志を確認します。 

 

①政策課題の取り扱いについて問う。 

 ・市独自の手段について 

 ・国の少子化政策について 

 ・人口減少について 

 ・公約取組シートについて 

②奨学金制度について問う。 

③若者支援と少子化対策について問う。 

 ・館林市奨学資金貸付制度について 

 ・給食費無償化について 

 ・政策実行手法の考え方について 

 

市長・教育

長・所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)保育士の配置基準

と処遇改善につい

て 

 昨年のバスの置き去り事故や不適切保育の報

道等を受けて、保育現場の処遇改善が取りざたさ

れ、国は７４年以上放置していた１歳児、４・５

歳児の配置基準を見直しました。それを受けて、

館林市としてのこれからの保育行政について伺

います。 

 

①館林市の公私立保育園における保育士の配置

基準の現状について。 

②館林市における、認定こども園化においての配

置基準の変更について。 

③保育士の処遇改善について。 

④保育士の確保について。 

 

所管部長 
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６．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

７．吉 野 高 史  君 【一問一答】 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)国民健康保険税と

マイナ保険証につ

いて 

 サラリーマン等が加入する健康保険の保険料

に比べ、高すぎると指摘されている国民健康保険

税をどうすれば下げられるのか。及び、トラブル

続きのマイナ保険証について、市の考えを伺いま

す。 

 

①「国保税が高すぎる」という市民の声をどのよ

うに受け止めているのか。 

②これまで国保税を上げないために、どのような 

 方策を講じてきたのか。 

③国保税を下げる（上げない）ために、どのよう

なことを行うのか。 

④マイナンバーカードと健康保険証の一体化に

ついて、どのように考えているのか。 

 

市長・所管部

長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)教育行政について   昨年６月に他界した中学２年生に対する第三

者委員会の問題と発表について伺います。 

 

①心の居場所について問う。 

 

教育長 

 

(2)選挙公約について  市長就任から２年を越えた中、選挙公約の進捗

状況の課題と市民の声等について伺います。 

 

①選挙公約の進捗状況について問う。 

②市民の声について問う。 

 

市長 

 

 


